



SÍNTESIS VESPERTINA

24 de abril 2025

Comunicación Social

FISCALES

SAT emite alerta por correos fraudulentos: así roban tu información en temporada de impuestos Reporte Índigo

La presentación de la **Declaración Anual** de los contribuyentes mexicanos está llegando a su fecha límite. El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** fijó el miércoles 30 de abril como el último día para cumplir con este trámite obligatorio por lo que cada vez falta menos para evitar incumplir y recibir algún tipo de sanción.

Organismos como el **SAT** son tomados como referencia por **ciberdelincuentes** para perpetrar sus engaños a los ciudadanos. Es por eso que tanto la máxima autoridad fiscal en **México** como especialistas en ciberseguridad advierten sobre las estrategias que utilizan los malvivientes para robar datos personales suplantando la identidad de diversas instituciones.

CDMX

El complejo camino de los debates electorales Reforma

La organización de la **elección judicial** ha estado **impregnada de dificultades**, desde la conformación de los **listados de candidatos** propuestos por los tres poderes, las **boletas** y, ahora, en lo que respecta a los **debates entre aspirantes**.

Los inconvenientes no sólo radican en que son **86 los encuentros a realizarse**, dada la cantidad de candidatos que participan en los comicios, sino también a que estos han mostrado su **rechazo a participar en los foros**, de 612 aspirantes, 309 aceptaron participar, es decir, sólo el 48 por ciento. Estas dificultades obligaron a pensar en opciones para facilitar el acceso a estos ejercicios.

NACIONALES

Ebrard asegura ventaja para México frente a aranceles mundiales; ahora es más barato exportar a EUA, dice **El Universal**

Ante la aplicación de **aranceles** por parte de Estados Unidos a diversos países del mundo, el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard Casaubon**, comentó que México se pone en una situación ventajosa ya que ahora es más barato exportar desde el país.

Explicó que existe el sistema de **desventajas comparativas**, es decir, que ahora hacen una valoración desde donde es más caro exportar sus productos hacia **Estados Unidos**.

Comisiones aprueban iniciativa de telecomunicaciones y radiodifusión **El Sol de México**

La iniciativa quedó **aprobada** en comisiones unidas un día después de que llegara esta iniciativa al **Senado** por lo que ahora su **aprobación queda en el Pleno**.

El dictamen de la **Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión** quedó aprobado luego de una larga discusión en las tres comisiones del Senado de la República a las que fue turnada esta iniciativa el día de ayer, por lo que las modificaciones a la ley avanzan al Pleno del Senado de la República, donde se prevé será discutida el próximo lunes.

ECONÓMICO

México podría duplicar la recaudación de predial como proporción del PIB; modernización catastral es clave: IMCO **El Universal**

El Instituto Mexicano para la Competitividad (**IMCO**) señaló que el impuesto predial, la fuente más importante de **ingresos** propios para los **municipios**, es desaprovechado en México y actualmente registra un nivel bajo de **recaudación**.

Afirmó que la **gestión catastral** es clave para el incremento de la recaudación del predial, además de que un catastro eficiente contribuye a que la prestación de servicios y la planeación municipal sean coherentes con las necesidades de la ciudadanía.

Proyecciones de crecimiento para las principales economías del mundo El Economista

La **economía mundial** está recibiendo un doble choque que continúa presionando a la baja las expectativas de crecimiento: 1) el efecto de los aranceles que está impulsando Estados Unidos y 2) la incertidumbre sobre el futuro del comercio global.

De acuerdo con análisis del **FMI** (Fondo Monetario Internacional) se recortaron las proyecciones de crecimiento para 2025 en todas las economías; aunque se estima que algunas como China, México y Canadá sean impactadas con mayor fuerza por este contexto.

Portafolio de inversiones del Plan México suma casi 2 mil proyectos con 298 mil mdd El Sol de México

El **Portafolio de inversiones del Plan México** suma hasta ahora **mil 937 proyectos de inversión en el país** con un **capital de 298 mil millones de dólares** para el siguiente sexenio.

Así lo detalló el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard** quien destacó que el **paquete de inversiones** representa alrededor del **16 por ciento** del **Producto Interno Bruto de México**.

Desde Palacio Nacional, el funcionario reconoció que, en **446 proyectos**, de los **mil 937**, existen retos que tienen que ver con **agua, medio ambiente, energía, economía**, trámites con la propia secretaría, **infraestructura**, entre otros.